

学校教育目標

豊かな心を持ち、進んで行動する生徒の育成

関中だより

平成31年
3月11日
第39号
(文責 花岡)

感動の卒業式でした

卒業生も、在校生も姿勢がよく、写真に写っている通り、肅々と卒業式が進められました。卒業生の語りのときには、あまりの感動で、涙があふれてきました。また、在校生の歌、卒業生の歌そして全校の歌も、とてもよく響いていて、その響きが直接心の中にはいつてくるような合唱でした。
来賓の方からも、「本当にいい卒業式でしたね」とほめていただきました。
卒業式は、よく「最後の授業」と言われますが、本当にいい授業だったと思います。



卒業式は準備片付けたいへんでした

整えられたきれいな会場で卒業式ができたのも、また、会場がもとどおりの体育館になったのも2年生を中心に準備、片付けをしてくれたおかげです。このような見えないところで誠実に動いている人たちが多い学校はとても良い学校だと思います。
卒業生が最後のお別れの学活をしているときに、体育館へ片付けの様子を見に行きましたが、全員が積極的に仕事をしている姿を見て、今度は自分たちが最上級生になるんだという雰囲気を感じました。



来年度4月の主な予定

- ☆4月 8日(月) 着任式、始業式
- ☆4月 9日(火) 入学式(午後) 弁当必要
- ☆4月10日(水) 給食開始 対面式、地区生徒会
- ☆4月15日(月)～17日(水) 家庭訪問
- ☆4月18日(木) 3年・・・全国学力・学習状況調査(国、数、英)
1、2年・・・みえスタディチェック(国、数、理)
- ☆4月20日(土) 21日(日) 亀山市中体連春季大会
- ☆4月26日(金) 授業参観、PTA総会(学校ふれあいデー①)

来年度は、もとにもとって始業式、入学式

来年度の始業式、入学式は別々の日で行います。(今年度が特別でした)
始業式は4月8日(月)、入学式は、4月9日(火)の午後からになります。
(4月9日は午前中に小学校の入学式がおこなわれるため中学校の入学式は午後になります)でしたがって、4月9日は、在校生は弁当が必要です。